

秋葉1丁目

ふれあい通信

第77号

平成23年9月15日

秋葉区秋葉一丁目

町内会会長 後藤 洵

◎本年度5～8月に行った町内行事等

①七色の池の清掃を行いました

5月29日(日)午前8時より、秋葉青年会及び町内有志の皆さん38人により恒例の七色の池の清掃を行いました。

池の底ざらえは一年おきに実施していますが、今回はこれを実施する年にあたります。池周辺の除草・落ち葉等を取り除くのに加えて池の水を抜き、底にたまった泥や落ち葉等を集めて搬出しました。

当日は小雨交じりの悪天候でしたが、作業にあたった皆さんのご尽力により七色の池も汚れを落としすっきりとした姿になりました。



②花壇の整備と花の植え付けを行いました

秋葉1丁目町内会及び花の会は桂並木、せせらぎ遊歩道沿い及び幸清水公園の管理を行っています。今年も皆様方が美しい花を楽しんでいただけるように、隣組長の皆さん及びボランティアの参加もいただき、6月12日(日)に花壇の準備(参加者43人)、そして6月26日(日)には花苗の植え付け(参加者30人)を行いました。

本年は従来のマリーゴールド、サルビア及びポーチェラカに加えてせせらぎ遊歩道沿いの花壇に「タイタンビカス(図右下)」を植えました。皆様はもうご覧になられたでしょうか。夏の暑い盛りを中心に赤や白、ピンクの大きな花を咲かせます。これは宿根草なので、来年以降は株がもっと大きくなってたくさんの花を咲かせることが期待されます。

なお、植え付け後の花壇への灌水等の管理は町内会役員と花の会メンバーが班編成を組み、交代で行っています。8月7日には桂並木とせせらぎ遊歩道にある花壇の除草を行いました。



③盆踊り大会が開催されました

8月27日(土)、恒例となっている「秋葉三町内盆踊り大会」が旧老人福祉

センターケートボール場で開催されました。

「新津松阪」では参加者の皆さんによる踊りの輪ができました。またその間には秋葉三町内の愛好会の皆さんによる「レクダンス」が踊られました。

従来、新津松阪の歌と笛（録音したもの）に合わせて町内の熊倉氏による太鼓が奏されていましたが、ご高齢ということもあり後継者の育成が課題となっていました。今年は秋葉2丁目の石川氏が名乗りを上げ、盆踊りの前半は熊倉氏が大きな太鼓、その脇で石川氏が小さな太鼓を打ち、後半には石川氏が大きな太鼓で踊りの拍子を取っていました。



◎洪水防止のための調整池建設工事が始まります

旧老人福祉センター敷地では9月下旬より建物取り壊し及び洪水防止のための調整池（平時は公園機能を有する）を建設する工事が始まります。このため本年ここで開催する予定だった運動会は実施できないこととなりました。なお運動会に代わる行事が実施できるかどうか検討中です。

工事期間中は盆踊り大会及び運動会は開催できませんが、調整池は平成26年度に完成予定で、その後はここで盆踊りや運動会も実施できることとなります。数年後の再開を楽しみにいたしたいと思えます。

◎秋葉会館に女性用トイレが増設されました

秋葉会館の利用者には女性の方が多くおられますが、従来女性用のトイレが無く、女性の利用者の方々にはご不便をおかけいたしておりましたが、本年秋葉区からの経費の助成もあり女性用トイレを増設することができました（8月2日完成）。

これからは趣味の活動等で秋葉会館を利用する女性の皆さんも心おきなく活動していただけるものと思っております。

詳細は別途回覧いたしますが、総工費は約208万3千円、うち秋葉区からの助成金が70万3千円、地元負担金が138万円となりました。地元負担金のうち秋葉会館会計で46万円を負担し、残りを秋葉1～3丁目で分担することとし、秋葉1丁目は46万円を負担しましたが、これにつきましては町内の皆様には新たな負担をいただかずに、本年度の町内会予算より充当することとしました。

慶 赤ちゃんお誕生おめでとうございます

第26組 明道大樹・聖子様ご夫妻に女兒 日菜子（ひなこ）ちゃん

平成23年8月29日生

弔 謹んでご冥福をお祈りいたします

第22組 比企ハナ様 平成23年8月31日逝去 享年95歳

